

Apfelsaft, frisch aus der Presse

Vertreter des Bürgervereins Buckenberg-Haidach haben in Zusammenarbeit mit den Mitarbeitern des Bürgerhauses drei Stunden lang aus privat gespendeten Äpfeln einen frischen Saft gepresst. Zuvor konnten sich Kinder im Offenen Kindertreff Ihre Becher und Behälter mit gebastelten Dekorationen verzieren. Insgesamt haben rund 150 Kinder und ihre Eltern den Saft getrunken. Aufgrund des großen Interesses haben die Veranstalter spontan beschlossen, nächste Jahr die Aktion „Apfelsaft frisch gepresst für alle Kinder“ auf jeden Fall zu wiederholen. Foto: privat

